
 

 

 

 

 

Montevideo, 22 de agosto de 2017. 

 

  Se insiste en el gasto, el mismo es de importancia para mantener el buen 

funcionamiento en el sector tratamiento de la Usina de Agua Potable de Aguas 

Corrientes. 

 

 

Ing. Rafael Evia 

Gerente Metropolitano 

 

 

 

 

 


